

## Tagesordnungspunkt 14

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 01. Februar 2012

#### Platz der deutschen Einheit - Aufstellung von Bänken, Tischen, Pflanzkübeln

---

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Auf dem Platz der Deutschen Einheit werden in den Bereichen, die von der Bebauung nicht tangiert werden, Bänke, Tische und Pflanzkübel aufgestellt, um den Platz provisorisch bis zu seiner endgültigen Gestaltung, die noch Jahre dauern kann, nutzen zu können. Bänke sind beim Tiefbauamt vorhanden. Der Magistrat wird beauftragt, für eine umgehende Realisierung zu sorgen.

#### **Begründung**

Der sogenannte Quartiersplatz sollte 2012 gestaltet werden, was jetzt nicht mehr der Fall ist. Bis zur Realisierung können noch Jahre vergehen. Bisher hat die Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG) dort keine Bänke aufstellen lassen, um eine Nutzung des Platzes zu behindern. Deshalb wollen sie sogar mit den Bauzaun, entgegen früheren Überlegungen, den gesamten Quartierplatz vereinnahmen. Die Interessen der Anwohner scheinen der SEG egal zu sein. Wir haben das Gefühl, dass dies mit der Grund ist, weshalb der Bauträger Max Bögl den Bürgersteig an der Bleichstraße nicht freigibt, was dazu führt, dass sich der Fußgängerverkehr an der gegenüberliegenden Bushaltestelle noch mehr knubbelt.

#### Beschluss Nr. 0016

Aus Zeitgründen wird die Behandlung des Beratungsgegenstandes bis zur nächsten Sitzung am 14. März 2012 vertagt.

+

+

#### Verteiler:

100230 z.w.V.

Bischoff  
Ortsvorsteher